



METHON-Nous au numérique!

École Saint-Ange-Méthon, Rémire Montjoly, Guyane

Numérique



PRÉSENTATION DU PROJET

Au regard des enjeux liés à la numérisation croissante de notre société, l'équipement de matériel numérique et l'implantation de nouvelles méthodes pédagogiques associées sont des étapes stratégiques et décisives pour correspondre le mieux aux besoins des élèves et des enseignants. Dans notre école située en REP+, l'utilisation de l'outil informatique est d'autant plus nécessaire qu'elle permet de favoriser la liaison parents/enseignants et de pallier un illettrisme patent chez les familles les plus défavorisées.

Plus précisément, à l'issue des concertations menées dans le cadre des travaux du CNR, il a été décidé d'utiliser le numérique pour :

- Mobiliser le langage dans toutes ses dimensions et développer spécifiquement la pratique de l'écrit
- Construire les premiers outils de structuration de la pensée
- Susciter l'envie d'explorer le monde et découvrir des projets artistiques et culturels
- Développer des méthodes pédagogiques au service de l'apprentissage



OBJECTIFS

- Favoriser l'acquisition des savoirs fondamentaux et l'individualisation de la pédagogie
- Favoriser l'acquisition d'une culture numérique
- Favoriser le lien entre les apprentissages scolaires et les activités éducatives et périscolaires
- Renforcer la dimension inclusive de l'école et la relation école-familles



PARTENAIRES ASSOCIÉS AU PROJET

Les équipes du périscolaire
La commune et l'intercommunalité de Remire-Montjoly
Les partenaires associatifs du territoire



FINANCEMENT ACCORDÉ AU PROJET

Montant total alloué par l'Éducation nationale dans le cadre du FIP : 35 017,84 €

Montant alloué par les collectivités territoriales : participation de la mairie pour un partage dans l'acquisition et/ou pour la maintenance et le renouvellement du matériel numérique